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「１日は24時間」
　出生から死去まで、人間社会は不平等なものばかりだ
と考えている人が多いと思います。そして多くの人はす
べて平等であるべきだと主張します。時には、何から何
まで平等であるべきだと主張することから、平等の不平
等が生まれます。全ての人に平等に与えられているもの
は本当にないのでしょうか。私は一つだけは間違いなく
あると思うのです。それは“１日は24時間”ということで
す。しかも、この時間は一部の人を除いてはその多くの
部分を自分の意思で自由に使う事が出来るものなのです。
寝るも良し、遊ぶも良し、本を読むも良し、音楽を楽しむ
も良しといった具合に。この時間を如何に上手に使うか
で、その人の人生が決まるのだと言っても過言ではない
でしょう。時間を生かして使う事は非常に難しいことで
す。しかしこの時間の使い方によって人生が変わる事も
確かですから、真剣にどうすれば効果的に使えるかを研
究すべきだと思うのです。成功者の多くは、この時間の
使い方の達人であったに違いありません。何故なら、１
日は24時間万人に平等に与えられていながら、人生にお
いて大きな差が生じているからです。遅まきながら、自
己啓発にこの真理を先ず認識し日々を送っている今日
です。

理事会

幹事　飯田　守君

協議事項
①苗栗扶輪社創立39周年記念式典参加のメーキャップ
　→承認
②次年度準備状況について　→ＰＥＴＳ後本格始動
③３月14日(日)ＰＥＴＳのメーキャップ　→承認
④井上幸子会員の出席免除届けについて
　→１月～４月承認
⑤その他　例会・卓話者の変更について
今後の予定　
①３月４日（水）卓話　伊丹秀之君
②３月11日（木）ＩＭ　の反省会
③３月18日（木）卓話　北澤誠司君（井上幸子君変更）
④３月25日（木）卓話　柳田英雄君（望月哲也君変更）
３月：識字率向上月間・テーブル会の月

欠席者　井上君、遠藤（武）君、遠藤（正）君、遠藤（真）君、
　　　　勝間田君、窪田君、栗田君、鈴木（雅）君、
　　　　千葉君、原君、室伏君、柳田君

出席報告
出席総数

前々回 48/55 87.27% 53/55 96.36%
39/51 76.47% 55名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

国 歌 斉 唱 四つのテスト

“こんにちは、ようこそ”

朴　俊範さん（米山奨学生）ゲスト



一人はみんなのために、
　　　　みんなは一人のために

（週報担当：花房孝光）

協議事項　　　
①交換中学生受入日程及び内容について
②静岡第２分区ＩＭについて
　２月14日実施　　
③苗栗扶輪社創立３９周年記念式典参加　
　式典３月７日（日）
④その他
今後の予定　
①１月６日（水）４クラブ新年合同例会
②１月14日（木）親睦例会
③１月21日（木）クラブフォーラム　
　　　　　　　「ロータリー理解推進月間について」
　　　　　　　　ＩＭ実行委員会　当日責任者打合せ
④１月28日（木）卓話　柳田英雄君
　　　　　　　　→変更ＩＭ全体打合せ
⑤２月４日（木）ＩＭ全体打合せ
　　　　　　　　→交換中学生歓迎例会（夜間）

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ
ロータリー世界各地から

ボリビアの子供たちに学用品のプレゼント
3月、11日間にわたって、グランデ・ プレーリー・
ロータリー・クラブ（カナダ、アルバータ州）の会
員6名が、ボリビアの南西部に住む子供たちのた
めに学用品の詰まったバックパック3,500個を
配りました。カナダのロータリアンはマッチング・
グラントの支援を得て、総額85,000米ドルのプ
ロジェクトに現地のサン・ミゲル・デ・オルロ・ク
ラブと協同で取り組みました。また、このプログ
ラムでは、16地域に本や学校用備品を寄贈した
ほか、教師を対象とした衛生研修プログラムも
実施しました。サン・ミゲル・デ・オルロ・クラブは、
教材配達の管理を手伝いました。

出逢い（続）
伊丹秀之君

卓　話

おめでとう

会員誕生日

入会記念日
奥様誕生日

結婚記念日

前田（房）君、西本君、
北澤君、石井（良）君、野田君
鈴木（正能）君、諏訪部（照)君
石井（彰）君、鈴木（正二）君、
米山君
前田（房）君、米山君、
矢岸君、小野君、野田君

◆鈴木（正二）君、４月８日の裾野市倫理法人会、倫理
経営講演会と４月24日の明治大学マンドリン倶楽
部定期演奏会のチラシを入れさせていただきました。
ご関心をもってご覧下さい。チケットは私鈴木正二
が売るほど持っていますので、お声かけ下さい。裾野・
沼津は近いです。宜しくお願い致します。

◆米山君、早退します。
◆諏訪部（敏）君、早退します。
◆西本君、早退します。

理事会

臨時総会

　冷凍食品製造業は惣菜製造業とまた違った基準があ
り、認定工場になる為の勉強を清水の検査協会の長谷
川技官にご指導を受けた訳です。大変厳しい指導でし
たが、長谷川様とはいつのまにか友人関係が出来、彼
が退職の際講演をさせていただきました。当社創業40
周年になりますが、今まで無事故でこれたのも長谷川
技官のお陰だと思っています。
　冷凍製造で大変困る事は、受注数量がピッタリ作れ
る訳ではありません。不良品も出る。オーバーケース
数も出来る。廃棄処分するのももったいない。これが
今のお弁当屋マルヨの誕生となった訳です。この時率
先して手伝ってくれたのが私の姉「いく」でした。不
自由な建物の中でよくぞ頑張ってくれました。
　毎朝３時に起き４時半頃沼津魚市場の配達をし、そ
の足で三島青果市場に原料の買い付けに行っていまし
た。三島青果社長でした土屋新作さんが三島西ロータ
リークラブを紹介して下さり、今年で26年目になりま
す。ＲＣでは色々な事を学ばせていただきました。入
会3ヶ月の頃やめようと思った事がありました。今思
うとやめなくて良かったと思います。
　マルヨの会社もマルイ食品も住宅地で老朽化が進ん
でいたので別転地を探していたが話が決まらずにいた
ところ、佐野美術館よりレストランを受けてほしいと
お話をいただきました。それが今の松韻です。田中千
三様という一番番頭様との出逢いでした。
　私が一生懸命働いている姿を見て声をかけて下さっ
たのが今の「せせらぎ亭」です。荒れた庭と家でした
が、磨けば輝く所だと思いました。毎日庭の手入れを
しているうち、知らぬ間に庭作りと絵を描く事を覚え
るようになり、今では一番の趣味となりました。田中
千三様との出逢いが私を一歩前に進めてくれました。
　私も今年は68才になりました。28才創業で今年は40
周年という節目の年となりました。２月３日の誕生日
は毎年のように社員実費で私の誕生祝をしてくれます。
涙が出る思いです。今は200余名を数える従業員がお
りますが、この従業員との出逢いも忘れる事は出来ま
せん。
　誕生日の席上、お礼の歌、そして言葉として「本当
に有難う。何もお返しが出来ぬが今年は40周年。記念
として皆様に新工場を作りたい。安心・安全・健康を
目的としたＨＡＣＣＰ工場をお返ししたい。」
　又、当社は創業以来、“クレームから学べ”をやり
続けておりますが、作るのは人、人との出逢いが第一
とつくづく思う今日この頃です。

昨年１月８日、1775回例会卓話で話が途中で時間切れ
となってしまいました。プログラム委員会の方たちか
ら続きを、という計画で本日の卓話を、前回の続編と
して行います。
東名インターチェンジの出口の所で東京築地市場の荷
渡しを沼津志下のヤマガタ食品と私と何時間も待つ日
が多く、二人で待っているのはもったいないので、私
の車に荷物を載せておけば、私が変わりにやりますよ
と言って毎日奉仕作業をやっておりましたところ、ヤ
マガタ食品の専務から突然電話があり「伊丹様に毎日
うちの若衆が世話になり申し訳ないのでお金を取って
欲しい」との申し出があり、もともと手数料欲しさの
作業ではなかったので断りましたが、これがヤマガタ
食品古市様との出逢いでして、当社が冷凍食品を開始
するきっかけになりました。
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